



LUXURIÖSE UND EDLE OBERFLÄCHE

UNERREICHTE KLIMAFUNKTION DURCH KOMBINATION
VON WOLLE UND LYOCELL

NATÜRLICHE GERUCHSREDUZIERUNG

WASCHBAR UND PFLEGELEICHT

FUSION[®]



Bei „Fusion“ werden die Eigenschaften zweier natürlicher Rohstoffe - Wolle und Lyocell - zu einem Bezugsstoff mit herausragenden Eigenschaften kombiniert. Dabei bilden die Fähigkeiten der Lyocellfaser wie Feuchtigkeitsaufnahme und Glanz eine ideale Kombination mit Wolle, die für einen angenehm komfortablen Griff und die Reduzierung von Gerüchen verantwortlich ist. Bei „Fusion“ Bezugsstoffen wird so das Beste aus zwei Rohstoffwelten kombiniert. Diese Materialkombination ist in der Lage ein trockenes und angenehmes Schlafklima mit besten physiologischen Eigenschaften zu schaffen. Eine weiche, temperaturregulierende Oberfläche sorgt für höchsten Komfort und unterstützt einen angenehmen und erholsamen Schlaf.

- LUXURIOUS AND FINE SURFACE
- UNMATCHED CLIMATE FUNCTION BY COMBINING WOOL AND LYOCELL
- NATURAL ODOR REDUCTION
- WASHABLE AND EASY TO MAINTAIN

With 'Fusion' the qualities of two natural resources - lyocell and wool - are combined to a fabric with exceptional properties. Combining the skills of lyocell as moisture management fibre and wool, responsible for a nice comfortable grip and the reduction of odor, leads to a perfect combination. "Fusion" references combine the best of two worlds. This material combination is capable of creating a dry and comfortable sleep environment with the best physiological properties. A soft, temperature-regulating surface provides maximum comfort and support for a comfortable and restful sleep:

STS - Textiles & Service

we take care!

STS Textiles GmbH & Co. KG
Muldenberger Straße 4
D-08223 Grünbach

Telefon +49 9281 5 40 87 18
Telefax +49 9281 5 40 88 59
E-Mail markus.tutsch@sts-textiles.com
Internet www.sts-textiles.com